
Comissão de Assistência Técnica - ATHIS

SÚMULA DA 01ª REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATHIS-CAU/RJ

DATA: 27 de fevereiro de 2023, segunda-feira HORÁRIO: 15h17 às 18h05
LOCAL: Reunião Remota, realizada por meio de videoconferência 

PARTICIPANTES

Leslie Loreto Mora Gonzalez PRESENTE
Mauri Vieira da Silva PRESENTE
Emmily Leandro Castro PRESENTE
Sofia Eder PRESENTE
Sandra Kokudai PRESENTE
Renata Cristina do N Antão Secretária Geral de Mesa

1.       Verificação de quórum e informes
Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 16h20, com os conselheiros acima

nominados. A pauta foi:
Pauta:

1) Verificação do quórum;
2) Informes
3) Eleição do/a Coordenador/a e Coordenador/a Adjunto/a;
4) Calendário anual da comissão;
5) Planejamento 2023
6) Revisão Edital de ATHIS.

2. Informes
A conselheira Emmily falou sobre o evento da Tijolinho. O projeto foi de readequações de algumas
moradias escolhidas. Depois da atividade os membros do projeto solicitaram uma conversa sobre
ATHIS  e  Emmily  recordou  que  há  um projeto  do  Redes  Maré  sobre  o  tema,  para  eles  serem
acionados e colocar todos em diálogo.

Convite para a atividade sobre o Plano Local de ATHIS em Maricá, dia 9 de março. A Emmily já
confirmou que irá participar e já há o carro disponível para levar os moradores. A conselheira Sandra
demonstrou interesse pois em 2023 também será discutido o plano local no Rio de Janeiro.

A conselheira Leslie informou sobre o licenciamento do conselheiro Marcus Fiorito e a necessidade
de ela assumir a CPFI e se retirar da CATHIS futuramente.

3. Eleição do/a Coordenador/a e Coordenador/a Adjunto/a
Os presentes falaram sobre a nova coordenação e as possibilidades de cada membro em relação a
assumir o compromisso de coordenação para o ano de 2023. A conselheira Leslie explicou que em
breve  irá  substituir  seu  conselheiro  titular  na  coordenação da  CPFI,  de  forma que  não  poderá
assumir o compromisso de coordenar a CATHIS, pelo contrário seguirá acompanhando a comissão,
mas de forma menos ativa.
Os membros falaram sobre a possibilidade de a conselheira Emmily ser reconduzida à coordenação
e de a conselheira Sandra figurar como coordenadora adjunta. Todos os presentes gostaram dos
nomes indicados e ambas foram eleitas por aclamação.

Dessa forma, ficaram as conselheiras Emmily como coordenadora e Sandra como coordenadora
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adjunta para o ano de 2023.

4. Calendário anual da comissão
Foi discutido sobre a alteração do dia e horário das reuniões da CATHIS, deliberando-se que as
reuniões ocorrerão toda segunda quinta-feira do mês às 16h, a saber: 

 09 de março;  
 13 de abril;  
 11 de maio;   
 15 de junho (uma semana depois pelo feriado de 08/06);  
 13 de julho;   
 10 agosto;   
 14 setembro;   
 19 outubro (uma semana depois pelo feriado do dia 12/10);   
 09 de novembro; e 
 14 de dezembro

5. Planejamento 2023
A conselheira Leslie apresentou a justificativa utilizada para a renovação da Comissão de ATHIS. Para
ela os pontos importantes para a Comissão são: o lançamento do podcast, o lançamento do fórum,
o estudo sobre um edital de residência estudantil.

O Fórum foi marcado para 12 de maio, sexta-feira. 

Para a preparação do Fórum Leslie sugeriu atualizar a planilha de convite e fazer um contato boca-a-
boca. Emmily falou sobre todos se dividirem entre um grupo para convidar e outro para pensar nas
mesas e atividades.

Encaminhamentos: A conselheira Leslie irá apresentar para a próxima reunião um plano para o
Fórum. Também serão levantados os possíveis nomes para o podcast (Leslie sugeriu Ricardo Gouvea
e Regina Bienenstein para participação. Emmily sugeriu a Sandra Kokudai). O assessor Nicolas será
chamado para a próxima reunião para ver estrutura, agenda (sugestão para ficar pronto em 18 de
abril).

6. Revisão Edital de ATHIS.
A conselheira Leslie trouxe o assunto do edital de ATHIS de 2023 e a possibilidade de haver um
braço do edital ou lotes no modelo de São Paulo de edital para residência estudantil. A conselheira
Tanya foi convidada para falar sobre o edital de residência de arquitetura no CAU/SP.
Foi falado sobre a necessidade de que os editais sejam apenas para organizações da sociedade civil
e que editais para IES devem ser específicos para convênios. 
Foi falado sobre o modelo do Vera Hazan (que é na modalidade concurso); o CAU de Petrópolis (que
é pela 13.019 – com OSC mas assinando termo de colaboração), e na parceria com o NEPHU (que foi
uma contratação via convênio por inexigibilidade de licitação em razão do objeto).

Encaminhamento: A Tanya irá falar sobre o estudo que se iniciou sobre a residência estudantil. O
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tema das parcerias será estudado para se pensar em uma parceria/convênio específico com as IESs
para capacitação.
A Sofia enviará seus comentários sobre o edital e o edital retirará IES e será no valor cheio.

7. Verificação de quórum – encerramento
Presenças A  reunião  foi  encerrada  às  18h05  com  os(as)  participantes  acima

nominados(as). 

Emmily Leandro Castro 
Coordenadora de ATHIS -CAU/RJ
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